
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1076/2016 
  

 
Requer informações quantos aos 
motivos da paralização das obras da 
quadra de futebol society do Bairro 
Santa Rita de Cássia.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que moradores próximos procuraram por este 

vereador, demostrando preocupação quanto a paralização das obras referentes 
a quadra de futebol Society, localizada no Bairro Santa Rita de Cássia. 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais os motivos que levaram a paralização das obras da 

referida quadra? 
 
2º) Tem previsão de retomada? Quando? 
 
3º) Qual a previsão de entrega da obra? 
 
4º) Demais informações pertinentes. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes , moradores 
do Bairro Santa Rita de Cássia, alegando a paralização das obras da quadra e 
buscando informações quanto as razões e previsão de entrega. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2.016. 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 


